
证券代码：002875                                     证券简称：安奈儿 

深圳市安奈儿股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2022-009 

投资者关系活动

类别 

√特定对象调研（电话会议）       □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他 

参与单位名称及

人员姓名 
信达证券汲肖飞等 20 名投资人 

时间 2022 年 12 月 1 日 10:00-11:00 

地点 公司 15 楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

财务负责人、副总经理冯旭先生 

董事会秘书宁文女士 

深圳市安奈儿水木科技发展有限公司电子束接枝技术首席科学家

李景烨先生 

深圳市安奈儿水木科技发展有限公司总经理康黎坚先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1、新生儿下降，是否对童装行业有影响？ 

答复：我国人口基数大，尽管近年来出生率有所下滑，但新出

生人数依然稳定在 1000 万以上；同时近几年国家陆续出台各种完

善和落实积极生育支持措施，减轻家庭生育养育负担，更加刺激童

装行业发展；另外，优生优育，现在的家庭都愿意在孩子身上加大

投入。童装企业需要结合产品特点打造品牌标签，抓住行业细分化、

功能化、个性化的发展趋势，建立明确定位和优势，才能得到更多

家长和孩子们的青睐。 

今年公司品牌、产品、渠道全线升级，升级“不一样的舒适”

为“超级舒适”，增加“科技、时尚”新核心。公司希望通过与有

技术优势的高校、科研机构合作，加强科技面料的研发，强化“科

技”标签。 



2、公司未来是否还有其他技术储备？ 

答复：公司的全资子公司与清华大学天津高端装备研究院共同

建立了研究中心，公司将利用清华大学天津高端装备研究院的专业

研发能力，加强科研技术的持续输出能力。未来，公司还将积极与

各大高校、研究机构合作开展科研项目，持续研发科技面料，形成

品牌独有的科技属性。 

3、抗病毒抗菌面料接触人体是否会对人体自身的健康产生影

响？ 

答复：这个主要看抗病毒抗菌成分是否容易从面料上脱落，即

所谓的是否释放。如果抗病毒抗菌成分进入人体，短时间大量或者

长时间积蓄的话，会带来潜在的健康风险，这个在国外也有相关的

新闻报道。如果抗病毒抗菌成分是非释放（非溶出）的，那么这些

成分不会进入人体，也不会转移到皮肤上破坏皮肤正常菌群的生理

作用，因此非释放型抗病毒抗菌面料是安全性高的，也是国家抗菌

纺织品安全性卫生要求（GB/T 31713）所要求的。通过形成共价键

的接枝型抗病毒抗菌面料，可以保证这些成分是牢固地结合在纤维

分子上，在长期使用中对健康的影响是极低的。 

4、未来抗病毒抗菌面料的产能预计能达到多少？ 

答复：公司目前正在建设抗病毒抗菌面料生产线，明年产能预

计会有一个逐步爬升的过程。量产规模取决于需求，如果需求旺盛，

后续可以通过增加机器设备、产线、人工等方式扩大产能。 

5、如果未来防疫政策松动，公司业绩是否能有好转？ 

答复：受疫情影响，公司这几年业绩有所下滑，但公司一直在

进行战略调整。线上方面，公司加大投入力度。从 2021 年下半年

开始，公司通过人效、产品、用户体验、社群运营等多举措对电商

渠道进行改革，天猫旗舰店 2022 年 6 月-9 月同比实现增长，电商

改革初见成效。抖音渠道通过自播、代播相结合的方式扩展业务，

同时通过快反能力的建设，提升现货比例，打造适应抖音生态的供

货能力。线下方面，公司优化渠道结构，关闭店效低的百货店，适



当开优质购物中心店。在亏损区域开拓大客户，发展联营业务。 

2021 年公司开始在新疆地区推行联营模式，2022 年已经实现扭亏

为盈。公司会继续在亏损区域开拓有能力有渠道的客户，发展联营

业务。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2022 年 12 月 4 日 

 


